



Nombre del alumno: José Fernando Aguilar
Gómez

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano
Rodríguez

Nombre del trabajo: Ensayo tema 1.1

Materia: Enfermería Clínica

Grado: Cuarto cuatrimestre

Grupo: A

INTRODUCCIÓN

Cuidar es un concepto complejo con diferentes significados, de raíces latinas *coGITare*, cuyo significado tiene que ver con "pensar", "discutir" o "observar" hasta la definición actual dada por la Real Academia española significa "ayuda a los necesitados". Según *Colliere*, *cuidar* es un acto de vida continúa y se reproduce a pesar de esto, solo hay una forma de brindar atención basada en la excelencia: desde profesión de enfermería. Enfermería es sinónimo de *cuidar*, una especie de ayuda humanista y empoderar a las personas, familias y comunidades. Así que sin duda, los profesionales de enfermería aportan contenidos complejos y variados y se han adaptado histórico, basado en necesidades sociales, adaptado a diferentes épocas, valores ambientales y humanos, y hasta el punto es indiscutible el reconocimiento actual, la contribución y el valor de la enfermería para la sociedad toda la población. Etimológicamente, *ciurgia* significa "trabajo" (*ergos*) "con las manos" (*quiro*), por lo que es definido como "tratumientos" (*ciuros*) de enfermedades (*pathos*) que pueden ser resueltas con procedimientos manuales. Sin embargo, ya existe el concepto de un programa procedimientos quirúrgicos que existieron en la historia preclásica. El primer antecedente asociado a la práctica quirúrgica aparece en tiempos prehistóricos, porque los restos de cráneos humanos pertenecen a los primeros pueblos primitivos que habitaron la tierra aquellos que han experimentado la trepa nación esto los expertos en paleopatología creen que este procedimiento quirúrgico es el más antiguo que se conoce historia, perteneciente a ceremonias de exorcismo dirigidas por chamanes o hechiceros, hechicero cuyo objetivo es liberar al paciente de la maldición impuesta por el echizo poder espiritual o sobrenatural también en civilizaciones antiguas, especialmente en el antiguo Egipto, practicó la momificación como un procedimiento quirúrgico relacionado con la religión. Este sacerdote de la muerte demuestran amplios conocimientos de anatomía antes de embalsamar el cuerpo porque le hicieron un corte en el pecho extraiga con cuidado las vísceras y súrdelas en los vasos coronarios correspondientemente, de esta manera, el cuerpo y los órganos internos se conservan en óptimas condiciones. Para ganar la vida eterna.

DESARROLLO

A través de los escritos de Herodoto, Homero o Hipócrates, es bien sabido que en la Grecia clásica se han practicado y continuado técnicas quirúrgicas complejas (p.e. cesurea). Hasta la fecha los romanos, en cambio, se convirtieron en grandes expertos medicina militar y tratamiento quirúrgico de heridas. Sin embargo, mayor el más cercano a la enfermería quirúrgica es el llamado barbero sangrante donde el siglo XIII se inicia con un gran número de gremios de barberos-cirujanos y flebotomistas dedicados a cirugía menor (extracción de sangre, extracción de dientes, extracción de cálculos o cirugía sin ningún tipo de base de entrenamiento; conocimiento adquirido basado en la experiencia, y pasado a un aprendiz que era más un sirviente que un estudiante.

En la época contemporánea, la profesión de barbero se divide entre barberos y barberos, cirujanos, resultando en diferentes categorías de personas dedicadas a la medicina quirúrgica. Cirujanos obtienen importante reconocimiento y consolidación en el campo médico como sus amos, mientras el sangrante barbero sigue visto por la sociedad como un terapeuta móvil con poca o ninguna sin embargo, la formación teórica se desplazará hacia la enfermería científica a los humanos les gusta hoy. A partir del siglo XVI, la actual profesión pionera de enfermería tuvieron una cirugía menor, como podemos ver arriba, estos son barberos. Sangrantes, evolucionó a sacerdote (con cirugía menor o intervenciones secundarias no realizadas por médicos) y las intervenciones posteriores sobre los profesionales (Leyal Directiva pública de 1857).

CONCLUSIÓN

En 1888, los médicos asumieron la responsabilidad de la enfermería y cirugía menor, aprobó el título de auxiliar técnico sanitario en 1952, adoptó plenamente las funciones del practicante. En 1977, el graduado diplomado universitario en enfermería y reconocimiento a ocupaciones competentes asumir un rol autónomo desde una perspectiva holística. En conclusión, no cabe duda de que el

Vínculo entre cirugía y enfermería es a sido evidente a lo largo de la historia y ha estado indisolublemente ligada a lo largo de la historia. Los espacios y las funciones profesionales se definen según sea necesario. Próximamente, como hemos demostrado a lo largo de la historia y de esta manera, los profesionales de enfermería han ido ajustando sus competencias (conocimientos, habilidades y actitudes) para adaptarse a las necesidades de una sociedad cambiante y exigente. Actualmente, los profesionales de enfermería actúan en el área quirúrgica, asumiendo habilidades diferentes.

"No era así de fuerte cuando comencé. La enfermería me hizo fuerte."

(Tilda Swales)

FUENTES BIBLIOGRÁFICAS

UDS Antología, Pág 16-18, Recuperado el 23/09/2022